



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 085
19 de febrero de 2019**

La Facultad de Ciencias Médicas avanza en temas de Vinculación con la Sociedad

La Coordinación de Vinculación con la Sociedad de la Facultad de Ciencias Médicas coadyuva a cumplir con la visión de la Facultad, la cual consiste en tener una vinculación eficaz con la comunidad, ser pionera en la formación de profesionales comprometidos con el respeto y la defensa de los derechos humanos y la transformación de la salud de la población.

La doctora Alicia Rodríguez, coordinadora de Vinculación con la Sociedad describió la situación actual respecto al Programa Mil Días del niño/ a y su familia, en el cantón Pedro Moncayo, según dijo cada una de las carreras ejecuta un proyecto para solucionar los diferentes problemas que atañen a la salud, desde la concepción, embarazo, así como el cuidado y la desnutrición en niños y prevención de enfermedades y cuidado de los adultos mayores.

Destacó como importante el haber conformado un equipo multidisciplinario porque en este Programa se integran las cinco carreras: Medicina, Enfermería, Obstetricia, Radiología, Laboratorio Clínico, con diferentes proyectos específicos, pero con un mismo fin, que es el bienestar del niño y su familia. Dijo que alrededor de 800 estudiantes realizan su carga horaria de Vinculación con la Sociedad. Dentro de las actividades que realiza la Facultad se encuentra la promoción en salud, charlas de capacitación y consejería que educa a la población para que tomen conciencia.

La coordinadora señaló que otras facultades como la de Ciencias de la Discapacidad se adhieren al Programa, lo que considera positivo para desarrollar los proyectos. Además, se establecieren alianzas con el Ministerio de Salud y el Gobierno Autónomo Descentralizado del cantón Pedro Moncayo, en específico se trabajó en Tupigachi y Tabacundo.

Rodríguez explicó que se proyecta firmar un convenio con la parroquia de Calderón y el cantón Cayambe con el fin de desarrollar actividades de Vinculación con la Sociedad, en beneficio de estos sectores y que la fortaleza de la Facultad de Ciencias Médicas es que existe un buen número de estudiantes que pueden involucrarse en este proyecto.

Como dato adicional, mencionó que se realizaron promociones de salud, exámenes de laboratorio clínico, papanicolau, un diagnóstico integral a los adultos mayores, en las comunidades de Santa Mónica, Tupigachi, Chaupi Loma, Cajas, Florencia y que por lo general ocupan las salas barriales y Centros de Salud. Comentó además que organizaron el agasajo navideño a 800 niños de las comunidades, en el mes de diciembre del año pasado. **N.S**

